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Porti e algoritmi, la commedia dell'assurdo

Ma che senso ha affidare la vigilanza e la valutazione delle concessioni

portuali a un algoritmo, per di più sotto il cappello di Art, l'Autorità di

regolazione dei trasporti ? Il Grande Fratello alla regia della portualità? L'intero

cluster marittimo-portuale se lo chiede da settimane e, cosa mai avvenuta

prima, ha raggiunto un'unanimità di giudizio nettamente negativo. Senza, però,

riuscire a costruire un fronte compatto in grado di realizzare iniziative concrete.

Una, ad esempio, sarebbe quanto mai necessaria: promuovere un ricorso.

Come? Non spetta a noi dirlo, ma ci sono fior di studi legali pronti a

prepararlo. A gettare per tempo, con sarcasmo, il sasso nello stagno è stato il

presidente del porto di Trieste, Zeno D'Agostino : "La riforma dei porti c'è già

stata, poche settimane fa. Forse non se ne sono accorti tutti, ma i nuovi poteri

attribuiti all'Autorità di regolazione dei trasporti, che con l'applicazione di un

algoritmo potrà decidere se una società russa potrà avere o no una

concessione in un porto italiano, rappresentano una grande riforma". Persino il

presidente di Assoporti, Rodolfo Giampieri , ha battuto un colpo, forse perché

ha capito che proprio le Autorità di sistema portuale sono il soggetto che più

esce sconfitto da questa vicenda. Shipmag nei giorni scorsi ha ospitato gli interventi di autorevoli professionisti del

settore, come i professori Francesco Munari e Davide Maresca , che hanno messo in evidenza incongruenze e

criticità del decreto. Un "orrore" dal punto di vista giuridico, amministrativo, di gerarchia delle fonti normative,

economico, operativo, strategico e, non da ultimo, politico. Il paradosso, se si seguissero i parametri e gli algoritmi di

Art per le future concessioni, è che potrebbero venir premiati i soggetti che porterebbero meno traffico nei porti,

senza alcuna valutazione di ordine geopolitico. Di fronte allo sconcerto generale, che ti fa il ministro dei Trasporti,

Matteo Salvini ? Come se niente fosse sconfessa il decreto ministeriale delle linee guida scritto dal collega per gli

Affari Europei, Raffaele Fitto , con l'unico intento di ottenere la terza rata del Pnrr (per altro ancora in divenire). Ma è

lo stesso Salvini che pure aveva controfirmato il decreto: forse ha utilizzato la mano sinistra, lasciando la mano destra

all'oscuro. Siamo alla commedia dell'assurdo. Al di là della facile ironia, è evidente che al momento di scrivere queste

linee guida attuative del regolamento concessioni, che cercano in qualche maniera di rispondere alla richiesta unanime

di uniformità delle regole nei vari scali italiani dove regnano, invece, interpretazioni difformi delle stesse norme, è

intervenuta una manina sapiente e interessata. In assenza totale di una politica industriale nazionale riferita agli scali, il

risultato è un commissariamento di fatto del Mit, per quanto riguarda i porti, da parte dei ministri Giancarlo Giorgetti

(Economia) e Fitto. Non è esattamente quello di cui ci sarebbe bisogno.

Ship Mag

Primo Piano
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Il porto di Genova nell'età della globalizzazione, incontro con Marco Doria - Palazzo
Ducale - Genova 28/05/2023 Ore 17:45

Genova - Lunedì 29 maggio 2023, alle ore 17.45 presso il Salone del Maggior

Consiglio di Palazzo Ducale , è in programma l'incontro Il porto di Genova

nell'età della globalizzazione . Relatore è Marco Doria (Università di Genova

ed ex sindaco). L'evento fa parte della rassegna La storia, l'evoluzione, le

prospettive. A cura di Associazione GenovApiedi. Responsabili scientifici

Leonardo Scavino - NavLab / Università degli studi di Genova e Andrea

Zappia - NavLab / Università degli studi di Genova. Ingresso libero , fino a

esaurimento dei posti disponibili Questo evento è stato aggiornato con nuove

informazioni il 28/05/2023 alle ore 21:59.

MenteLocale

Genova, Voltri
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Al La Spezia Container Terminal -26% di container nei primi tre mesi del 2023 e le
preoccupazioni salgono

La flessione si somma al -9,2% registrato nel 2022 e i lavori di ampliamento

del Molo Ravano concordati con la port authority continuano a farsi attendere

di Nicola Capuzzo 28 Maggio 2023 Le parole di preoccupazione sul calo dei

volumi pronunciate da Cecilia Eckelmann Battistello , presidente di Contship

Italia, e la risposta del presidente dell'Autorità di sistema portuale del Mar

Ligure Orientale, Mario Sommariva , diventano ancor più chiare e

comprensibili ora che il gruppo tedesco Eurokai (controllante al 60% del La

Spezia Container Terminal) ha rilasciato i numeri del primo trimestre 2023. A

livello italiano i tre terminal parte del gruppo Contship Italia hanno movimentato

dal 1 gennaio al 31 marzo 358.402 Teu, ovvero il 16,5% in meno dello stesso

periodo del 2022 (quando i Teu imbarcati e sbarcati erano stati 429.013). Un

calo ascrivibile in realtà per intero al La Spezia Container Terminal che da solo

ha fatto registrare un -26,2% con 224.113 Teu rispetto ai 304.934 del primo

trimestre 2022, mentre il Salerno Terminal Container (controllato dal Gruppo

Gallozzi) è cresciuto dal 13,5% (85.206 Teu movimentati nei primi tre mesi

dell'anno) e il Terminal Container Ravenna (controllato da Sapir) è rimasto

pressoché stabile (-1,9%) a 48.083 Teu. Una flessione dei volumi, quella patita dal La Spezia Container Terminal, che

potrebbe spiegare l'avvicendamento al vertice voluto da Contship Italia ( che ha affidato a Mathieu Gasselin il ruolo di

amministratore delegato ) ma soprattutto potrebbe ulterioremente ritardare l'avvio dei lavori previsti per ampliare il

terminal container spezzino dal momento che la flessione del primo trimestre del 2023 (-26,2%) si somma a quella del

2022 (-9,2%) . A titolo comparativo il terminal Psa Genova Pra', principale competitor di Lsct, nei primi tre mesi

dell'anno in corso ha fatto registrare un -7,7% in termini di Teu. Un trend che ovviamente preoccupa anche il

presidente della port authority spezzina, Mario Sommariva, che ancora la scorsa estate aveva firmato e promosso un

accordo sostitutivo con La Spezia Container Terminal relativo ai lavori di ampliamento del terminal e prolungamento

della concessione concordato già dal 2013 e ad oggi rimasti (per varie ragioni) lettera morta. L'accordo sostitutivo del

2022 interviene a modificare un altro accordo siglato nel 2016 e prevede una rimodulazione della sequenza temporale

degli investimenti previsti, anticipando l'intervento di ampliamento del terminal Ravano (prima fase entro fine 2024 e

completamento nel 2025) rispetto all'ampliamento del molo Garibaldi est. L'impegno principale riguarda l'ampliamento

del Ravano per un importo pari a circa 220 milioni di euro (110 per opere civili e 110 per l'equipment) ma visto l'attuale

trend calante dei volumi il messaggio lanciato attraverso SHIPPING ITALY da Cecilia Eckelmann Battistello non è

stato casuale. Tanto che immediata è arrivata la presa di posizione del presidente della port authority Sommariva:

"Tali impegni possono essere supportati soltanto se i volumi di traffico manterranno le dinamiche attese.

Shipping Italy

La Spezia
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Per questo potrebbe essere utile anche una riflessione sulla compagine societaria del terminalista, per disegnare un

nuovo patto con le linee marittime, sul modello già in essere a Tanger Med". Tradotto in parole semplice il messaggio

è: serve una partnership forte con una compagnia di navigazione che garantisca i volumi necessari. Ma dentro al La

Spezia Container Terminal un global carrier già c'è e si chiama Mediterranean Shipping Company (Msc), socio al

40%, nonché cliente principale del terminal che per qualche ragione (in primis per questioni commerciali) da qualche

tempo non aiuta il terminal di Spezia ad aumentare i volumi di container imbarcati e sbarcati. Proprio Msc in Alto

Tirreno ha terminal propri a Genova (terminal Bettolo) e a Livorno (Lorenzini e Terminal Darsena Toscana) per cui

Spezia è considerata una scelta quasi obbligata (così come lo è il Psa Genova Pra') solo per le grandi navi da più di

14.000 Teu. Tutto il resto il vettore marittimo lo porta altrove, contribuendo così a complicare la situazione del socio

Contship che vede calare i propri volumi in Liguria e di conseguenza rimanda il più possibile l'avvio delle nuove opere

di amplimaento (e i relativi impegni di spesa) attese da oltre dieci anni. Una situazione non molto diversa rispetto a

quella che si ebbe al Medcenter Container Terminal di Gioia Tauro dove alla fine Contship preferì uscire cedendo il

proprio 50% a Msc ma a Spezia gli equilibri sono diversi: il gruppo terminalistio tedesco è azionista al 60% e non

vuole mollare la presa (forte del fatto che ogni anno il La Spezia Contaner Terminal macina decine di milioni di euro di

utili) e il global carrier ginevrino è socio di minoranza al 40%. Msc però è il primo cliente delle banchine spezzine e

quando decide di trasferire altrove i traffici gli effetti si sentono e si vedono. Ecco perchè il presidente Sommariva si

è spinto a chiedere "una riflessione sulla compagine societaria del terminalista, per disegnare un nuovo patto con le

linee marittime". Un indirizzo tanto chiaro quanto, però, complicato da realizzare nel porto di Spezia.

Shipping Italy

La Spezia
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Piombino, due presidi di primo soccorso nel porto e nella spiaggia del Quagliodromo

Convenzione tra l'AdSP e le sezioni piombinesi della Croce Rossa Italiana,

della Misericordia e della Pubblica Assistenza Piombino - A partire da Giugno

il porto di Piombino e la spiaggia del Quagliodromo avranno un presidio fisso

per il primo soccorso e la gestione delle emergenze. L'iniziativa dell'Autorità di

Sistema Portuale si è concretizzata nell'ambito di una convenzione sottoscritta

stamani con le sezioni piombinesi della Croce Rossa Italiana, della

Misericordia e della Pubblica Assistenza. Il servizio, presentato stamani negli

uffici piombinesi dell'AdSP è strutturato in modo tale da offrire la possibilità di

un intervento tempestivo in caso di eventi incidentali ed infortunistici. Durante il

periodo festivo sarà garantita nelle fasce orarie più critiche (dalle 9.00 alle

18.00 in porto e dalle 10.00 alle 18.00 in spiaggia) la disponibilità di due

ambulanze con due operatori ciascuna, tutti abilitati al primo soccorso

avanzato. Ogni veicolo avrà una dotazione piuttosto ricca, composta da uno

zaino di rianimazione; un defibrillatore semi automatico; set collari cervicali;

DPI e diversi kit, da quello di medicazione a quello rilevazione dei parametri

vitali sino a quello per l'immobilizzazione degli arti in caso di incidente

traumatico, con tanto di barella spinale completa di ragno e ferma capo. Nel porto, l'ambulanza sarà operativa nei

giorni seguenti: l'1, 2,3,4, 10, 11, 17, 18, 24 e 25 Giugno. L'1, 2, 8, 9,15,16,22,23,29,30 Luglio. E tutti i giorni di Agosto

Nel la spiaggia del Quagl iodromo, i l  servizio sarà att ivo nei seguenti  giorni :  17,18,24,25 Giugno;

1,2,7,8,9,14,15,16,21,22,23,28,29 e 30 Luglio e per tutti i giorni del mese di Agosto. "Si tratta di un servizio di grande

valore per tutta la comunità portuale e cittadina " ha dichiarato il presidente dell'AdSP MTS, Luciano Guerrieri .

"Ringrazio gli uffici interni dell'AdSP e le Associazioni di Volantariato per gli sforzi profusi nella elaborazione

congiunta di una convenzione propositiva che mette al centro l'uomo e la sicurezza in due luoghi peraltro nevralgici

della realtà locale". Guerrieri ha inoltre ricordato l'attenzione che la Port Authority da tempo ripone nella messa in

sicurezza della spiaggia del Quagliodromo : "Entro la prossima settimana affideremo il servizio di pulizia della

spiaggia e della strada adiacente, provvederemo inoltre a far installare nell'area due torrette per il salvataggio

presiedute da bagnini. In questo modo aderiamo al piano collettivo di salvataggio stilato dal comune di Piombino con

riferimento alla costa est".

Ship Mag

Livorno
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Corsica Sardinia Ferries: è operativa la Freccia Gialla di Elba Ferries, Piombino-
Portoferraio

L'HSC Corsica Express Three ha una capienza di 150 auto e una capacità di trasporto di 535 passeggeri

Vado Ligure - Elba Ferries scocca la sua Freccia Gialla verso l'estate elbana.

La Freccia Gialla è l'HSC Corsica Express Three, che è operativa da venerdì

26 maggio, sulla linea Piombino/Portoferraio, con una programmazione che

prevede fino a 5 partenze al giorno da e per l'isola, in alta stagione. L'HSC

Corsica Express Three ha una capienza di 150 auto e una capacità di

trasporto di 535 passeggeri , che viaggeranno comodamente seduti nelle

poltrone Business Class, disponibili senza il pagamento di alcun supplemento.

"La Freccia Gialla garantirà velocità, frequenza, comodità e tariffe competitive:

a partire da 70 euro, a tratta, per 2 passeggeri e un'auto, oppure a partire da

40 euro, a tratta, per 1 passeggero e una moto".

Ship Mag

Piombino, Isola d' Elba



 

domenica 28 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 28

[ § 2 1 8 9 5 9 0 4 § ]

Entra nel vivo la stagione delle crociere nei porti del mare Adriatico centrale

A giugno saranno nove le toccate nel porto di Ancona, su 51 complessive previste nel 2023, e due negli scali di
Pesaro e Ortona

Ancona - Entra nel vivo la stagione delle crociere nei porti del mare Adriatico

centrale. A giugno saranno nove le toccate nel porto di Ancona, su 51

complessive previste nel 2023, e due negli scali di Pesaro e Ortona. Nove gli

arrivi di crociere a giugno nel porto di Ancona. Proseguirà l'appuntamento

settimanale con Msc Armonia, che arriverà ogni venerdì alle 13 alla banchina

15 da Santorini, in Grecia, per ripartire alle 20 per Venezia tranne il 9 giugno in

cui la nave della compagnia Msc Crociere attraccherà dalle 14 alle 21 Il

calendario di giugno si arricchirà della presenza di diversi nomi internazionali

delle crociere di lusso, che hanno incluso Ancona nei loro itinerari nel mare

Adriatico, fra Italia, Croazia e Grecia. Il 4 giugno arriverà la nave Le Jacques

Cartier e il 6 giugno Le Lyrial, entrambi della compagnia Ponant. Le Jacques

Cartier arriverà alle 7.30 e ripartirà alle 16, Le Lyrial sarà in porto dalle 8 alle

18. Il 20 giugno saranno due le navi da crociere nel porto di Ancona. Azamara

Onward, della compagnia Azamara Cruises, sarà nello scalo dalle 8 alle 15.

Marella Explorer 2 attraccherà dalle 8 alle 18. Per la nave della Marella Cruises

questa sarà la seconda toccata della stagione 2023 per un totale di sei arrivi.

L'ormeggio delle navi da crociera alle banchine del porto storico, alle porte del centro, sarà un'opportunità per i

passeggeri per visitare la città con facilità. Le compagnie, inoltre, organizzeranno per i crocieristi escursioni con guide

specializzate con tour panoramico in autobus e walking tour della città insieme ad itinerari per scoprire la bellezza e

l'unicità di luoghi vicini come la Riviera del Conero, le Grotte di Frasassi, Senigallia e Urbino. Nel porto di Pesaro la

seconda toccata della stagione sarà domenica 28 maggio con l'arrivo di Athena. La nave della compagnia Grand

Circle Cruise Line, con itinerari in Adriatico e nel Mediterraneo, sarà nello scalo pesarese dalle 7 alle 19. Lunedì 29

maggio arriverà, invece, nel porto di Ortona dove attraccherà dalle 8 alle 22. A giugno saranno due le toccate previste

nei porti di Pesaro e Ortona . La nave Artemis, della stessa compagnia, sarà ad Ortona l'8 giugno, dalle 8 alle 18, e il

14 giugno, dalle 8 alle 22. Attraccherà a Pesaro il 9 giugno, dalle 8 alle 23.30, e il 13 giugno dalle 7 alle 19. Il

presidente Adsp Garofalo, stagione crociere apre le porte al turismo. "La stagione 2023 delle crociere prende forma e

offre una grande occasione di conoscenza di Marche e Abruzzo ai passeggeri che arrivano nei porti Adsp - dice

Vincenzo Garofalo, presidente Autorità di sistema portuale del mare Adriatico centrale -. Un calendario che apre le

porte al turismo, con un'opportunità di sviluppo dei servizi di accoglienza e commerciali delle città toccate da queste

navi. Un'accoglienza che, dal punto di vista portuale, viene garantita dal lavoro di squadra portato avanti dall'Autorità

di sistema portuale con Capitaneria di porto, Polmare,

Ship Mag

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Guardia di Finanza, società di servizio, servizi tecnici nautici, agenzie marittime, soggetti che ringraziamo per il

costante spirito di collaborazione".
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Rimpasti e rinvii elettorali: la gara del ridicolo

Parafrasando il titolo della seguitissima rubrica di questo giornale "Cosa

succede in città", e rubando all'amico Romiti un paio di argomenti che

certamente non si farà sfuggire, ciò che si presenta agli occhi dei

civitavecchiesi ormai abituati a tutto, al limite della più profonda apatia

narcolettica, sono due notizie che altrove avrebbero fatto sobbalzare (e ridere,

o imprecare, fate voi) chiunque. Prima notizia: come anticipato già nelle

scorse settimane sul Diario, il sindaco Ernesto Tedesco si prepara al sesto

rimpasto, stavolta appena una decina di giorni dopo quello precedente. E se

inizialmente sembrava che si dovesse trattare di un avvicendamento obbligato,

nell'ambito della Lega, per la annunciata nomina di Monica Picca nell'esecutivo

di Fiumicino di "Super Mario" Baccini, ora in realtà i bene informati sostengono

che sarebbe un rimpastino vero e proprio, con il coinvolgimento di altre forze

politiche, che potrebbero beneficiare del posto lasciato libero dalla leghista. Se

così fosse, la pista da seguire potrebbe portare verso la Lista Tedesco, che da

tempo provava più o meno sommessamente a rivendicare per i suoi quattro

consiglieri un altro assessore, oltre il vice sindaco con il suo mega

assessorato ambientale (allargato dalla delega Enel), la rinnovata e appena incassata presidenza di Csp, la vice

presidenza del Gac Flag su Pesca e Turismo, la guida dell'Osservatorio ambientale e chi più ne ha più ne metta. Un

fatto, che politicamente potrebbe stavolta convincere FdI, oggi primo partito cittadino con oltre il 30% dei consensi, e

primo gruppo consiliare insieme ai mecozziani, a rivendicare unitariamente il terzo assessorato, anche alla luce

dell'esito dell'ultimo rimpasto, che ha visto scomparire dall'aula Pucci Forza Italia per nominare due assessori del

gruppo misto. Un quadro, quello che si profila, che potrebbe portare ulteriore scompiglio nella Lega, alla quale

comunque il personalissimo manuale Cencelli adottato dal primo cittadino, che, oltre al Sindaco ha assegnato finora

due assessori e l'indicazione di un componente del comitato di gestione dell'Autorità Portuale e di un consigliere di

amministrazione di Csp. Quindi l'impressione è che, come scritto la scorsa settimana, si addensino altre nubi

all'orizzonte per Tedesco. La seconda notizia è ancora più clamorosa: dopo il ping pong di interdizioni e reintegri del

suo vertice, l'Università agraria di Civitavecchia per l'ennesima volta annuncia la data non delle prossime elezioni (otto

anni dopo l'ultimo voto, con un ritardo già di 3 anni rispetto alla durata quinquennale del mandato) ma "dell'avvio delle

consultazioni elettorali per la nomina del nuovo Consiglio di Amministrazione, sussistendone le condizioni e salvo

impedimento di legge". Intanto così si allontana il rischio di commissariamento, con la scusa che le elezioni ormai

sono alle porte, come avvenne quasi un anno fa. Nel frattempo, l'amministrazione dell'ente provvederà a redigere il

regolamento (quanto ci vorrà mai per questo adempimento?) e a "stabilizzare" le liste elettorali.
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E infatti a quanto pare fioccano decadenze di soci, al punto che qualcuno ha iniziato a fare battute sul fatto che

prima di votare si voglia avere anche la certezza di vittoria elettorale, determinando quanto più possibile la base dei

votanti. Sicuramente non sarà così, ma come diceva il Divo Giulio: "A pensare male si fa peccato, ma spesso ci si

azzecca". ©RIPRODUZIONE RISERVATA.
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La VII edizione della mostra cinematografica cinese in Italia a bordo di Costa Smeralda

Per la prima volta la prestigiosa rassegna dedicata al cinema cinese salirà a bordo di una nave, nel corso di una
crociera nel Mediterraneo in programma dall'8 al 15 settembre

Civitavecchia - Si è svolta a bordo di Costa Smeralda, nave ammiraglia di

Costa Crociere, ormeggiata per presso il Roma Cruise Terminal di

Civitavecchia, la conferenza stampa di presentazione della Quest'anno la

rassegna avrà una veste del tutto inedita, rispetto alle precedenti: si svolgerà,

infatti, proprio a bordo di Costa Smeralda, l'ambasciatrice dell'Italia nei mari

del mondo , dall'8 al 15 settembre 2023, nel corso di una crociera nel

Mediterraneo che visiterà Civitavecchia, Savona, Marsiglia, Barcellona, Palma

di Maiorca e Palermo. La 7^ edizione della Mostra Cinematografica Cinese in

Italia, patrocinata dall'Ambasciata della Repubblica Popolare Cinese in Italia, si

rivolge a un pubblico internazionale, che avrà modo di assistere, a bordo della

nave, alle proiezioni dei migliori prodotti cinematografici cinesi in anteprima

europea . Sarà un momento d'incontro tra persone che amano l'arte, la cultura

ed il linguaggio visivo, condensato in sette giornate, in cui verranno proposte,

gratuitamente, circa 10 opere cinematografiche. Il meglio della filmografia

cinese uscito nel primo semestre 2023, con prestigiosi ospiti a raccontare

l'evoluzione culturale tra Italia e Cina. A curare la meticolosa organizzazione

dell'evento sarà il Gruppo Guang Hua Cultures et Media, la più importante realtà editoriale dei media in lingua cinese

presente in tutta Europa . Le passate edizioni hanno registrato crescente successo e si sono svolte in luoghi iconici

della cinematografica quali: 2016 Milano, con focus dedicato alla Cina presso l'Hotel Excelsior di Venezia Lido; 2017

Roma, Casa del Cinema; 2018 Roma, Sala Fellini Cinecittà; 2019 Ischia, Torre di Michelangelo; 2021 Venezia,

Università Cà Foscari; 2022 Ischia, Villa Arbusto. All'incontro di presentazione, oltre a Roberto Alberti, SVP & Chief

Commercial Officer di Costa Crociere, ha partecipato Zhang Xiaobei, Presidente della Mostra Cinematografica, e

direttore generale della Guang Hua Cultures et Media, il Dott. Xin Wang responsabile dell'ufficio per il turismo cinese,

e la Dott.ssa Anna Maria De Luca in rappresentanza del sottosegretario del Ministero della Cultura On. Vittorio

Sgarbi. Folta la delegazione di giornalisti cinesi, delle più importanti testate giornalistiche e televisive, rimasti

ammaliati dalle bellezze della nave Costa Smeralda. "E' per me motivo di orgoglio - dice Mr. Zhang Xiaboei, giunto

per l'occasione direttamente da Parigi - essere a bordo di questa prestigiosa nave da crociera, simbolo dello stile

italiano, particolarmente amato da cinesi. I nostri paesi hanno molto in comune: l'amicizia, la cultura e l'amore per il

cinema. Attraverso il linguaggio cinematografico, ci auguriamo di poter rafforzare i nostri legami, sviluppando nuove

sinergie e opportunità di cooperazione in uno dei settori in continua espansione, specialmente nel mercato asiatico".

"Siamo lieti di ospitare questo importante evento cinematografico, che per la
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prima volta sale a bordo di una crociera. Le nostre navi, e in particolare Costa Smeralda, sono un vero e proprio

spettacolo sul mare, dove vivere momenti unici e indimenticabili. Quindi si sposano perfettamente con le emozioni e

la magia del cinema. Inoltre, questa rassegna ha tra i suoi obiettivi quello di favorire lo scambio e l'amicizia tra culture,

tramite il linguaggio universale del cinema; proprio come le nostre navi, che uniscono popoli e destinazioni diverse

attraverso il mare. In particolare, con l'Asia abbiamo un legame storico, che stiamo rafforzando ulteriormente con la

ripartenza delle crociere in Asia della nostra nave Costa Serena" - ha dichiarato Roberto Alberti, SVP & Chief

Commercial Officer di Costa Crociere.
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La Geo Barents a Bari il 30/5 con 602 migranti a bordo

(ANSA) - BARI, 28 MAG - Arriverà nel porto di Bari martedì 30 maggio,

attorno alle 8 del mattino, la Geo Barents del team di Medici senza frontiere

(Msf) con a bordo 602 persone soccorse ieri al largo della Sicilia. Tra loro ci

sono 151 minori e 11 donne. Lo comunica la ong. (ANSA).
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Attesa per martedì mattina la nave Geo Barents con a bordo 602 migranti: a bordo oltre
cento minorenni

L'operazione di soccorso di sabato nel mar di Sicil ia è avvenuta in

coordinamento tra la Guardia Costiera, le Forze dell'Ordine e la ong Medici

Senza Frontiere E' attesa nel porto di Bari per martedì 30 maggio, verso le 8

del mattino, la nave Geo Barents del team di Medici Senza Frontiere che

trasporta 602 migranti tratti in salvo nella giornata di sabato al largo delle coste

siciliane. Lo riporta l'Ansa citando fonti della ong. A bordo della nave vi sono,

tra gli altri, 151 minorenni e 11 donne. L'operazione di soccorso di sabato nel

mar di Sicilia è avvenuta in coordinamento con la Guardia Costiera e le Forze

dell'Ordine.
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Migranti, 602 persone sulla Geo Barents dopo il salvataggio

Viaggiavano su un peschereccio in pericolo: domani a Bari (LaPresse) Sono

602 le persone a bordo della Geo Barents, la nave di Medici Senza Frontiere.

Sono state salvate ieri dalla Ong. Viaggiavano tutte sovraffollate su un

peschereccio in pericolo vicino le coste siciliane. Tra loro vi sono 151 minori e

11 donne. Le autorità italiane hanno fornito Bari come porto per lo sbarco.

L'arrivo previsto al porto di Bari è per martedì 30 maggio, intorno alle 8 del

mattino. © Copyright LaPresse - Riproduzione Riservata.
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Legambiente, protesta contro le opere inutili

Sulla spiaggia dell'Oasi dunale di Paestum la protesta di oltre 300 giovani

attiviste e attivisti di Legambiente contro le opere inutili che rallentano la

transizione ecologica Roma, 28 maggio 2023 - Uno striscione di 300 metri

quadrati con scritto "Stop alle opere inutili" è stato srotolato oggi sulla spiaggia

dell'Oasi dunale di Paestum in provincia di Salerno. In azione oltre 350 attiviste

e attivisti di Legambiente, che in occasione della giornata finale dello Youth

Climate Meeting 2023, hanno manifestato così il loro dissenso, indicando

quelle per l'associazione ambientalista sono alcune delle opere inutili che in

Italia rallentano la transizione ecologica con ingente sperpero di risorse

economiche . Dal Ponte sullo Stretto di Messina ai nuovi rigassificatori,

dall'impianto di Cattura e Stoccaggio dell'anidride carbonica (CCS) a Ravenna

alla dorsale adriatica SNAM, dalla Tav Torino Lione all'inceneritore di Roma,

dal collegamento stradale veloce tra l'autostrada A2 del Mediterraneo e la

variante statale n. 18 ad Agropoli (SA) alle attività di ricerca ed estrazione di

petrolio e gas in Val D'Agri, in Basilicata, solo per citarne alcune. "Il Paese è di

fronte ad un bivio tra una dannosa conservazione del modello produttivo ed

energetico e un auspicabile cambio di rotta fondato sull'innovazione e non può sbagliare strada - dichiara Stefano

Ciafani, presidente nazionale di Legambiente -. L'intensificazione degli eventi climatici estremi ci impone di

velocizzare la transizione ecologica, ma sono ancora troppi i progetti che rischiano di rallentare la riconversione

ambientale dell'economia italiana. Il Paese ha bisogno di impianti, opere e infrastrutture che vanno nella direzione

della decarbonizzazione e che meritano di essere replicati in tutte le regioni, come quelli che stiamo visitando con la

nostra nuova campagna itinerante sui cantieri della transizione ecologica, che ha già fatto tappa nella fabbrica di

pannelli fotovoltaici di Catania e nell'impianto di produzione di biometano da reflui zootecnici di Schiavon (VI).

Rinunciare alle inutili costose grandi opere è necessario anche per recuperare le risorse economiche per la tutela e la

sicurezza del territorio e per la prevenzione e la mitigazione del rischio idrogeologico". "Anche in Campania è

altissimo il rischio di spreco delle risorse pubbliche - dichiara Mariateresa Imparato, Presidente di Legambiente

Campania - dirottate su opere inutili che rallentano la transizione ecologica con un approccio completamente

sbagliato. La Regione ha individuato come progetto strategico di particolare rilevanza per i campani la costruzione di

una strada veloce da Eboli ad Agropoli. Il progetto, a cura dell'ANAS, sottoposto al dibattito pubblico prevede la

realizzazione di una strada a scorrimento veloce come variante della SS18 tra Agropoli e l'autostrada A2 del

Mediterraneo - Eboli, dallo svincolo di Agropoli, attraversando i territori limitrofi. Un costo stimato tra 1,5 e 2 miliardi

di euro. Lo scopo sarebbe di velocizzare e decongestionare la SS18 servendo le località balneari del
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Cilento, migliorando la viabilità locale interessata e mediante nuovi svincoli l'accessibilità all'area archeologica e

paesaggistica di Paestum, Velia e della Certosa di Padula. In Campania riteniamo che di priorità ce ne siano ben

altre, come ad esempio la messa in sicurezza delle scuole ed degli edifici pubblici, l'adeguamento e potenziamento

del sistema ospedaliero pubblico (strutture e apparecchiature), il completamento delle infrastrutture idriche (acquedotti

colabrodo, reti fognarie e depuratori mancanti), il potenziamento del trasporto pubblico su ferro (treni, metro, tram)

anche a servizio delle aree in questione, la realizzazione degli impianti (in primis quelli per il trattamento della frazione

organica) per incrementare la raccolta differenziata e il riciclo dei rifiuti urbani." Youth Climate Meeting 2023: Dal 25 al

28 maggio oltre 300 giovani provenienti da tutta Italia si sono dati appuntamento a Paestum (SA) per partecipare alla

V edizione dello Youth Climate Meeting 2023, l'annuale assemblea dei giovani di Legambiente. Filo conduttore di

queste giornate l'attivismo ambientale, sociale e per la pace raccontato attraverso dibattiti, incontri e confronti. Lo

Youth Climate Meeting ha, infatti, visto anche la partecipazione dei principali movimenti per il clima - Fridays For

Future, Ultima generazione, Per il Clima Fuori dal Fossile - ma anche rappresentati del mondo politico istituzionale

come Michele Di Palma (Segretario Generale FIOM CGIL), Rossella Muroni ( Nuove Rigenerazioni ), Davide

Sabbadin ( European Environmental Bureau), Davide Dioguardi (Fridays For Future), Valerio Renzoni ( WWF Young ),

Mariano Di Palma ( Libera ), i rappresentanti delle associazioni universitarie, Antonio Prestera ( REDS ); Tommaso

Martelli ( UDS ) e Margherita Esposito ( UDU ); Hajar Drissi ( ActionAid ); Angelica Romano ( Un Ponte Per ); Daniele

Taurini ( Rete Pace e Disarmo ); Abdallah Maraka ( International Palestinian Youth League A seguire l'elenco delle 19

opere inutili censite da Legambiente: Ponte Sullo Stretto di Messina Tav Torino - Lione Aeroporto di Peretola in

Toscana Impianto di Cattura e Stoccaggio dell'anidride carbonica (CCS) di Ravenna Inceneritore di Roma Gasdotto

Dorsale Adriatica: dalla Puglia (Massafra) all'Emilia-Romagna (Minerbio) Rigassificatori fissi di Porto Empedocle e

Gioia Tauro o galleggiante di Portovesme Attività di ricerca ed estrazione di petrolio e gas in Val D'Agri in Basilicata

Impianto Panigaglia di La Spezia. Progetto di small scale e truck loading Investimenti sull'idrogeno per i trasporti

stradali e ferroviari Pedemontana lombarda Autostrada Cremona-Mantova Superstrada Vigevano-Malpensa

Cispadana e Bretella Campogalliano - Sassuolo. Passante stradale Nodino di Perugia Collegamento stradale veloce

tra l'autostrada A2 del Mediterraneo e la variante statale n. 18 ad Agropoli Nuovi impianti di risalita sull'appennino nel

cratere del sisma nelle Marche Nuova pista da bob a Cortina La vasca di colmata nel porto di Brindisi.
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Migranti, in 151 sbarcano a Crotone. Tra loro 34 minori

Sono arrivati nella notte, soccorsi dal pattugliatore portoghese Bojador che

opera nel sistema di sorveglianza di Frontex. Alarm Phone e Emergency:

"Respinti e deportati in Libia 500 migranti" In ripresa gli arrivi dei migranti sulle

coste italiane. In 151 sono sbarcati, poco dopo la mezzanotte di oggi, 28

maggio, soccorsi al largo della costa calabrese dal pattugliatore Bojador della

Guardia Nazionale portoghese, operante nel sistema di sorveglianza di

Frontex. I migranti si trovavano a bordo di un peschereccio. L'imbarcazione è

stata intercettata da una motovedetta della Guardia costiera dalla quale sono

stati trasbordati sulla nave militare. Trentaquattro i minori non accompagnati

presenti sul piccolo natante, provenienti dal Pakistan e dall'Egitto. Le loro

condizioni di salute, valutate dal personale medico dell'Asp di Crotone, sono

risultate buone dopo il viaggio partito dalle coste turche e durato circa 5 giorni.

Le operazioni di sbarco sono state coordinate dalla Prefettura di Crotone ed

eseguite dal personale dell'Ufficio immigrazione della Questura e dalla Polizia

scientifica. La Croce Rossa Italiana ha provveduto alloro trasferimento nel

centro di accoglienza di Sant'Anna di Isola Capo Rizzuto. Quello di stanotte è

il terzo sbarco in dieci giorni a Crotone. Il 18 e 19 maggio, infatti, erano arrivati al porto 138 migranti e,

successivamente, altri 87 a bordo di un veliero scortato dalla Guardia costiera. Respingimento in Libia di 500

persone, l'allerta di Emergency e Alarm Phone Negli ultimi giorni si sono invece perse ufficialmente le tracce di circa

500 migranti che, a bordo di un'imbarcazione, avevano mandato sos di aiuto. Si ritiene che siano tutti finiti in

detenzione a seguito di un'operazione di respingimento in Libia. Due organizzazioni umanitarie, l'ONG internazionale

Alarm Phone e l'ONG italiana Emergency, hanno confermato la scomparsa della barca nel Mediterraneo centrale con

circa i richiedenti asilo, tra cui un neonato e donne incinte . Alarm Phone ha confermato di aver perso il contatto con il

natante da mercoledì 24 maggio mattina. La barca era in difficoltà senza motore funzionante in alto mare a circa 320

km a nord del porto libico di Bengasi e a più di 400 km da Malta e dalla Sicilia. Giovedì, l'ONG italiana Emergency ha

dichiarato che la sua nave Life Support e la Ocean Viking avevano cercato per 24 ore senza trovare, però, trovare

alcuna traccia dello scafo. In un'altra occasione, l'ONG tedesca SOS Humanity ha affermato che 27 migranti sono

stati salvati in mare da una petroliera e riportati illegalmente in Libia. La petroliera "P long Beach" presumibilmente

coinvolta in questo caso è di proprietà della società greca Performance Shipping. In base al diritto umanitario

internazionale, ricordano le ong, i richiedenti asilo non possono essere rimpatriati con la forza in Paesi in cui rischiano
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internazionale, ricordano le ong, i richiedenti asilo non possono essere rimpatriati con la forza in Paesi in cui rischiano

un trattamento duro e in Libia sono stati ampiamente documentati abusi sui rifugiati. Finora quest'anno sono arrivati

via mare in Italia più di 47.000 rifugiati, rispetto ai circa 18.000 nello stesso periodo
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del 2022. A Livorno l'arrivo della Humanity 1 previsto per il 30 maggio La Prefettura di Livorno fa sapere di essere

al lavoro per preparare l'arrivo al porto della nave Humanity 1 con a bordo 88 migranti. La città toscana si appresta

dunque a ospitare per la quarta volta una nave ong: le prime due volte furono nel dicembre dello scorso anno, mentre

la terza e' attraccata a Livorno lo scorso 3 maggio. Sulla Humanity 1 che arriverà il 30 maggio si trovano i migranti

che sono stati soccorsi al largo delle coste libiche. Come per le precedenti operazioni di accoglienza, l'attracco nel

porto di Livorno avverrà alla banchina 56, mentre sia i controlli sanitari che le operazioni di identificazione saranno

effettuati all'interno della stazione marittima.
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Ponte sullo Stretto, un'occasione unica per il rilancio di Messina

La città dello Stretto, grazie al Ponte, potrebbe metter fine al suo lento declino

Il Ponte sullo Stretto è anche detto "Ponte di Messina " e non a torto. La città

peloritana ed il suo territorio saranno al centro della rivoluzione che il Ponte

rappresenterà nel campo dei trasporti ad un livello che non abbiamo timore a

definire internazionale. Una rivoluzione in grado di sottrarre Messina ad un

lento declino che, negli ultimi anni, ha visto ridurre la sua popolazione del 4,8%

nel quinquennio 2015-2020, aggiudicandosi lo sgradito primato europeo delle

città che si spopolano più rapidamente. Un declino che, invero, Messina

condivide con tutto il Meridione d'Italia ma che, per qualche motivo, sulle

sponde dello Stretto viene particolarmente esaltato. La condizione di

passaggio di flussi di traffico dalla Sicilia al continente e viceversa, da decenni

non è più fonte di benefici per la città, ma soltanto danni. Messina appare oggi

come una città attanagliata dal traffico che la paralizza e la soffoca: i dati

sull'inquinamento in città sono tra i più alti d'Italia, anche perché le navi

traghetto finiscono con l'immettere le proprie emissioni inquinanti in pieno

centro cittadino. Ed attraccando sulla splendida rada San Francesco, privano

la città del suo waterfront, senza offrire un servizio moderno ed efficiente ai tanti pendolari messinesi che fanno la

spola con il continente. E' evidente che con la realizzazione del Ponte la città, non più gravata dall'attraversamento d

Tir e mezzi pesanti, potrà finalmente respirare e godere del suo fronte mare che potrà essere recuperato e restituito

ai cittadini. D'altronde, il recupero del waterfront è già previsto nelle stesse "opere compensative" che

accompagneranno la realizzazione del Ponte e, già di suo, rappresenta un'occasione enorme di modernizzazione ed

incremento della vivibilità. Ma il Ponte rappresenta una rivoluzione soprattutto nel campo dei trasporti, per i

passeggeri come per le merci, per la gomma come per il ferro. E' facile comprendere cosa possa significare per il

trasporto su strada la fine della schiavitù dei traghetti, consentendo in pochi minuti il raggiungimento della costa

calabra laddove, oggi, si perde almeno un'ora. Ma le conseguenze più importanti, in tal senso, si avranno per il

trasporto su ferro. Riuscire a prendere a Messina un Frecciarossa o un "Italo" diretto a Roma o Milano sarà ben

diverso che prenderli a Villa San Giovanni, dopo un avventuroso e scomodo trasferimento in aliscafo, se non in

traghetto, bagagli al seguito. Il vantaggio per i messinesi sarà enorme: si troverebbero a 4 ore, o anche meno (i tempi

dipendono anche dalla realizzazione dell'alta Velocità Salerno-Reggio Calabria) da Roma. Messina diverrebbe, quindi,

la città siciliana più vicina alla Capitale non soltanto in termini geografici, ma anche per ciò che concerne i tempi,

considerando nel confronto anche gli spostamenti in aereo ed i tempi reali di viaggio, da centro a centro c ittà: li

abbiamo stimati in oltre 4 ore e mezza, da Catania come da Palermo, considerando gli spostamenti
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da e per l'aeroporto e le perdite di tempo in code ai controlli o agli imbarchi. Peraltro, all'occorrenza, i messinesi

sarebbero in condizione di raggiungere facilmente gli aeroporti di Lamezia Terme e Reggio Calabria in treno, grazie ai

collegamenti ferrovia-aeroporto in prossimità delle rispettive aerostazioni. Inoltre, la presenza del collegamento

ferroviario attraverso il Ponte renderà possibile l'apertura di una "metropolitana dello Stretto" che dal centro di

Messina perverrà al centro di Reggio Calabria con 8 stazioni intermedie. Quelle in area messinese serviranno tutta la

zona nord della città fino a Ganzirri, e saranno denominate Europa, Annunziata e Papardo. Non si tratta di un

dettaglio. La presenza di questo collegamento rapido tra le città si sommerebbe, con cancellandoli, ai tradizionali

collegamenti in aliscafo che, dovendosi confrontare con un vettore concorrente, sarebbero accessibili a prezzi

inferiori. Ciò consentirà di incrementare le sinergie tra le due città, ponendole in grado di implementate le potenzialità

di "area metropolitana" che, finora sono rimaste inespresse. Si consideri che i due comuni capoluogo,

complessivamente, contano quasi 400.000 abitanti, mentre le due città metropolitane arrivano a 1.175.000 abitanti:

sarebbe la più grande area metropolitana italiana a sud di Napoli. Per quanto concerne il trasporto delle merci,

abbiamo già detto che quelle su strada smetteranno di attraversare in lungo ed in largo la città, ma saranno in

condizione, attraverso la tangenziale ed i collegamenti verso il Ponte, di raggiungere rapidamente il continente ed i

mercati del nord. Ma la vera rivoluzione, anche in questo caso, si avrà per i trasporti su ferro. Oggi, in Sicilia, i treni

merci sono praticamente scomparsi. I pochi treni da e per il continente, che ogni settimana si attestano al terminal

merci di Catania Bicocca, trasportano poche decine di carri, per percentuali sul totale dei flussi merci risibili.

D'altronde, il traghettamento a cura di RFI ha costi elevatissimi, perché i treni devono essere smontati, caricati sulle

navi e rimontati sulla sponda opposta: costi che vengono ribaltati sul cliente, che opta largamente per il trasporto su

gomma, molto più conveniente. Con il Ponte sarà possibile far viaggiare fino a 250 treni al giorno tra una sponda e

l'altra, molti dei quali saranno treni merci lunghi fino a 600 metri: ciò consentirà la riattivazione, nell'intera Sicilia, del

trasporto merci su ferro, facendo di Messina uno snodo fondamentale. La città riassumerebbe quello che fu, un

tempo, il suo tradizionale ruolo di smistamento delle merci su ferro. Tutti ricordano ancora, in città, quando arrivavano

su centinaia di carri gli agrumi provenienti da Palermo e da Catania, diretti in continente. Qualcosa di simile, ma con

numeri ben più alti, potrà avvenire dopo l'apertura al traffico del Ponte. Le due linee costiere condurranno a Messina

treni che, anziché merci sfuse, trasporteranno containers, magari sbarcati in porti come Augusta e Termini Imerese.

Porti siciliani che, grazie al Ponte, potranno finalmente consentire alle navi lo scarico delle merci ed il successivo

trasporto via terra. Lo smistamento di questi treni non può che avvenire a Messina, nel grande scalo che già si

prevede in località Gazzi. Con ricadute eccezionali sull'economia cittadina. Questa breve riflessione sulle opportunità

che si presenteranno, a medio termine, per la città, fanno comprendere che il Ponte, rappresenta un'occasione unica

per il rilancio del territorio. Spetta ai politici, adesso, avere la lungimiranza giusta per coglierla, restituendo
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alla città il ruolo che le compete su scala nazionale ed europea.
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MSC Euribia, dopo il varo la prima crociera al mondo a zero emissioni di gas serra

MSC Euribia navigherà utilizzando come combustibile il biogas liquefatto

Ginevra - MSC Euribia, la nuova ammiraglia di MSC Crociere effettuerà la

prima crociera al mondo a zero emissioni nette di gas serra- La ventiduesima

nave del compagnia elvetica sarà varata il 31 maggio a Saint-Nazaire, partirà

dal porto francese il 3 giugno per raggiungere Copenaghen il 7 giugno ed

essere quindi battezzata l'8 giugno in Danimarca. Durante il suo primo viaggio

MSC Euribia navigherà utilizzando come combustibile il biogas liquefatt o per

dimostrare che già oggi è possibile navigare a zero emissioni. La compagnia

crocieristica ha acquistato infatti 400 tonnellate di bio-Gnl (gas naturale

liquefatto) nell'ambito della propria strategia ambientale che prevede un

impiego sempre più consistente di combustibili rinnovabili drop-in e di misure

per la transizione energetica. MSC Crociere è la prima compagnia del settore

crocieristico ad acquistare bio-Gnl che garantisce una significativa riduzione

delle emissioni per l'intero ciclo di vita. Il viaggio a zero emissioni nette

utilizzerà il bio-Gnl con il sistema del mass balance, che rappresenta il metodo

più economico ed efficiente dal punto di vista ambientale per ottenere i

benefici del biogas rinnovabile. L'intera catena di approvvigionamento sarà pienamente conforme alla Direttiva UE

sulle energie rinnovabili (RED II) e ogni singolo lotto di bio-Gnl prodotto è stato certificato dall'International

Sustainability & Carbon Certification (ISCC). Pierfrancesco Vago, Executive Chairman della Divisione Crociere del

Gruppo MSC, ha dichiarato: "Questa crociera a zero emissioni nette, la prima dell'intero settore crocieristico,

testimonia un altro passo significativo del nostro percorso di decarbonizzazione e dimostra in massimo grado la

serietà del nostro impegno sul fronte della sostenibilità. Tuttavia, non possiamo conseguire questi obiettivi da soli.

Vista l'importanza assoluta dei carburanti alternativi per la nostra industria, e per gli altri settori della società, in ordine

alla decarbonizzazione, dobbiamo lavorare tutti insieme per aumentare la disponibilità su ampia scala di combustibili

alternativi. Il nostro acquisto di bio-Gnl rappresenta un chiaro segnale al mercato riguardo al fatto che, da parte delle

compagnie di crociera e del settore dello shipping, vi è richiesta di carburanti più puliti. Ma è necessario che governi,

produttori e utenti finali collaborino e aumentino la disponibilità di carburanti così necessari e di nuove sorgenti di

energia". Le nuove navi di MSC Crociere sono flessibili dal punto di vista dell'utilizzo di combustibile e in grado di

lavorare con una varietà di carburanti rinnovabili disponibili al momento, e previsti in futuro. L'uso del Gnl fossile

consente già oggi di ridurre le emissioni di gas serra fino al 20% rispetto ai carburanti marini convenzionali, oltre che

di eliminare praticamente tutte le emissioni di ossido di zolfo e di particolato, riducendo inoltre quelle di ossidi di azoto

dell'85%. Michele Francioni, Senior Vice President MSC Crociere, ha aggiunto: "Il primo

Corriere Marittimo

Focus



 

domenica 28 maggio 2023

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 1 8 9 5 9 0 0 § ]

viaggio di MSC Euribia rappresenta un'impresa incredibile e corona anni di impegno e determinazione. Dovrebbe

dimostrare che abbiamo le capacità per operare a zero emissioni nette di gas serra con la tecnologia già presente

sulle navi di oggi. E questo è solo l'inizio. Siamo infatti seriamente impegnati in questo percorso di transizione

energetica, ma per realizzare gli obiettivi è fondamentale che i carburanti alternativi, come bioLNG, e-LNG, idrogeno

verde e metanolo verde, siano resi disponibili su larga scala per concretizzare la visione delle crociere a zero

emissioni nette". La velocità e l'itinerario del viaggio inaugurale di MSC Euribia sono stati appositamente studiati per

ottimizzare la configurazione e i carichi dei motori, oltre che per ridurre al minimo il consumo di carburante. Specialisti

dedicati all'efficienza energetica, sia di MSC Crociere che del costruttore della nave, Chantiers de L'Atlantique,

saranno a bordo per monitorare e ottimizzare ogni aspetto di questo viaggio. Lavoreranno con il Comandante della

nave, Stefano Batinelli, e con l'ingegnere capo di MSC Euribia, Pasquale Mastellone. Gli esperti di efficienza

energetica di MSC Crociere monitoreranno da terra e ottimizzeranno costantemente tutti i sistemi a bordo per ridurre

al minimo la domanda di energia, identificando ulteriori opportunità per migliorare l'efficienza energetica in tempo

reale, mantenendo allo stesso tempo un elevato livello di comfort per tutti gli ospiti a bordo. A riguardo verranno

adottate numerose misure, che vanno dalla configurazione dei motori alla velocità dei ventilatori dell'aria condizionata

sulla nave, oltre all'ottimizzazione dell'itinerario e della velocità. Tali iniziative consentiranno di risparmiare energia per

ridurre il consumo di carburante. Per questo viaggio a zero emissioni nette, MSC Crociere ha collaborato con la

società energetica finlandese Gasum, leader nella produzione di biogas e nel trattamento di rifiuti biodegradabili.
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L'Olanda si impegna a concedere aiuti finanziari per aiutare i porti a installare
l'alimentazione da terra

I principali porti dei Paesi Bassi potranno beneficiare del sostegno per

l'installazione di capacità di alimentazione da terra L'Aja, Den Haag. Il

Governo olandese si sta impegnando a fornire sostegno finanziario ai porti

del paese per adottare ed espandere l'uso dell'energia da terra. L'iniziativa

riconosce i significativi investimenti necessari per soddisfare i mandati dell'UE

in sospeso che richiedono l'uso dell'energia da terra, nonché l'obiettivo di

migliorare l'ambiente intorno ai porti marittimi del paese. Ridurre l'uso di

combustibili fossili nei trasporti è essenziale perché l'UE consegua la

neutralità climatica entro il 2050. Per realizzare tale obiettivo, è necessario

che nell'UE vi siano abbastanza punti di ricarica e di rifornimento con

combustibili alternativi per veicoli, aerei e navi che ne fanno uso. Il

Regolamento sull'infrastruttura per i combustibili alternativi (che fa parte del

pacchetto "Fit for 55") stabilisce obiettivi concreti per lo sviluppo di tale

infrastruttura nell'UE nei prossimi anni. Nel giugno 2022 gli Stati membri

dell'UE, riuniti in sede di Consiglio, hanno concordato una posizione comune

sulla proposta della Commissione relativa a detto Regolamento. Il Consiglio e

il Parlamento hanno raggiunto un accordo provvisorio in merito alla proposta nel marzo 2023. Entro il 2030, i porti

dell'UE dovranno disporre di energia da terra disponibile per le navi di stazza superiore a 5.000 tonnellate coperte dal

Regolamento sulle Infrastrutture per i Combustibili Alternativi (Alternative Fuels Infrastructure Regulation, AFIR). Ciò

includerà navi portacontainer, navi da crociera, navi passeggeri e navi combinate passeggeri e merci.
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Nel primo trimestre di quest'anno il traffico delle merci nei porti croati è cresciuto del
+14,9%

L'aumento è stato determinato dal rialzo dei volumi di rinfuse Nel primo

trimestre di quest'anno i porti croati hanno movimentato 5,92 milioni di

tonnellate di merci, con una progressione del +14,9% sui primi tre mesi del

2022. L'incremento è stato generato dal rialzo dei traffici di rinfuse liquide e

solide che sono ammontati rispettivamente a 2,75 milioni di tonnellate

(+32,8%) e 1,93 milioni di tonnellate (+16,4%). Nel settore dei container il

volume di carichi è stato di 848mila tonnellate, con una flessione del -14,8%).

Nei primi tre mesi di quest'anno il solo porto di Rijeka ha movimentato

complessivamente 1,01 milioni di tonnellate di merci (-9,4%) e il porto di

Spalato 484mila tonnellate (-2,0%). Nel comparto dei passeggeri il traffico è

stato di quasi tre milioni di persone, per la quasi totalità trasportate dai servizi

regolari, con un aumento del +1,2% sul primo trimestre dello scorso anno. I

crocieristi sono stati oltre 8mila (-13,4%).
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Energia nucleare e nuove costruzioni nel futuro delle crociere per Levebvre d'Ovidio
(Heritage Group)

Le due navi rilevate dal fallimento di Crystal Cruises e affidate al refitting di

Fincantieri entrerarrno in servizio a luglio e ad agosto di Redazione SHIPPING

ITALY 27 Maggio 2023 "Alle navi a propulsione nucleare per il trasporto merci

si arriverà di sicuro. E anche per le crociere il carburante del futuro penso che

fra dieci, venti o trent'anni sarà il nucleare, e nella transizione l'idrogeno". A

dirlo è stato Manfredi Lefebvre d'Ovidio, presidente della holding Heritage

Group, che ha parlato anche di propulsione a energia nucleare per il futuro del

settore delle crociere intervenendo a margine del Mare global forum evento

organizzato a Genova dal Centro Giuseppe Bono in collaborazione con il

Comune di Genova. Nell'occasione l'imprenditore monegasco ha anche

annuncia che rispettivamente a fine luglio e a fine agosto saranno pronte le due

navi da crociera extralusso Crystal Serenity e Crystal Symphony affidate alle

cure di Fincantieri a Trieste. Ne usciranno completamente trasformate e

attrezzate anche come unità classificate ica-class (rompighiaccio) e questo

sarà probabilmente solo il primo passo della nuova avventura di Manfredi

Lefebvre nel business crocieristico. "Non c'è niente di negoziato ma non esiste

una compagnia crocieristica con solo due navi" ha spiegato l'esperto armatore, aggiungendo come, "mano a mano

che hanno successo se ne fanno di nuove. Una buona base è una compagnia che ha sei navi, prima si è troppo

piccoli e dopo piove sul bagnato". L'imprenditore, che aveva venduto la compagnia extralusso Silversea a Royal

Caribbean nel 2018 e il resto del capitale nel 2020, è tornato nel mondo delle crociere, sempre di lusso, con

l'acquisizione, l'anno scorso di due navi di Crystal Cruises, compagnia concorrente di Silversea coinvolta nel default e

conseguente fallimento del Gruppo Genting. Guardando al futuro del comparto Lefebvre d'Ovidio ha detto: "Il

segmento del lusso nelle crociere credo che sia destinato ad avere un grande sviluppo anche se nell'immediato penso

che il settore di massa tiri di più perché sono crociere vicine a casa".
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